



Terrena signe un partenariat avec la Garde nationale et affirme son soutien à l'engagement citoyen de ses collaborateurs

Créée en 2016 en réponse aux attentats, la Garde nationale regroupe 84 000 réservistes opérationnels des forces armées et de sécurité intérieure. Ces hommes et femmes jouent un rôle crucial dans les missions de sécurité et de protection de la population. Terrena officialise aujourd'hui sa première convention de partenariat avec la Garde nationale et affirme son soutien à ses collaborateurs engagés dans la réserve opérationnelle.

La réserve opérationnelle rassemble des citoyens français issus de la société civile (avec ou sans expérience militaire ou policière) qui consacrent une partie de leur temps, personnel, professionnel ou étudiant, à la défense de la Nation. Ces hommes et ces femmes reçoivent une formation et un entraînement spécifiques afin d'apporter un renfort temporaire aux forces armées. Ils se voient ensuite confier des missions opérationnelles ou de soutien sur le territoire national ou à l'étranger.

Par cette convention, qui cadre le nombre de jours de disponibilité (13 jours par an et par collaborateur) mais aussi les conditions de préavis et le maintien d'une partie de la rémunération, Terrena souhaite faciliter l'engagement de ses collaborateurs réservistes en leur offrant une plus grande disponibilité pour répondre aux missions confiées par la Garde nationale.

Terrena reconnaît ainsi l'implication de ses salariés réservistes et leur permet de conjuguer plus facilement leur activité professionnelle et leur engagement citoyen. Une initiative qui répond à des enjeux sociétaux majeurs et favorise le développement personnel de nos collaborateurs.

Cette initiative répond également aux objectifs du doublement des réserves opérationnelles voulu par le président de la République française et décrit dans la Loi de Programmation Militaire (LPM) ou la Loi d'Orientation et de programmation du ministère de l'Intérieur (LOPMI). Terrena devient d'ailleurs le premier groupe agricole français à s'engager dans cette dynamique.

« Nous sommes fiers de nos collaborateurs qui s'engagent au service de la Nation par leur implication dans la réserve opérationnelle. En facilitant cet engagement, nous répondons aux attentes de nos salariés en matière de quête de sens au travail tout en contribuant à la sécurité de notre pays. Ce partenariat avec la Garde nationale illustre ainsi les valeurs fortes de Terrena, d'avoir un impact positif sur la société et de participer à la souveraineté alimentaire du territoire », déclare Éric Forin, Directeur Général de Terrena.

A propos de Terrena

Terrena est une coopérative d'agricultrices et d'agriculteurs, ancrée sur le territoire du Grand Ouest de la France. Forte d'un chiffre d'affaires de 5,5 milliards d'euros, 19 000 exploitations agricoles adhérentes et 11 300 salariés, Terrena est l'un des acteurs majeurs de l'agriculture et de l'agroalimentaire en France.

www.terrena.fr

A propos de la Garde nationale



Créée en 2016 en réponse aux attentats, la Garde nationale rassemble 84 000 réservistes opérationnels des forces armées et de sécurité intérieure. Près de 7 000 femmes et hommes sont engagés au quotidien sur le territoire national. Chaque jour, ils participent activement à la sécurité et à la défense des Français.

La Garde nationale répond à trois objectifs :

- Créer une dynamique qui dépasse les réserves de chaque composante ;
- Faciliter la démarche d'engagement, notamment celle de la jeunesse ;
- Valoriser cet engagement en favorisant la cohésion nationale et le développement de l'esprit de résilience.

Contact presse : Guillaume JOLY - 06 60 90 49 66 – gjoly@terrena.fr
Laetitia LE ROY – 06 76 75 25 36 – laetitia.le-roy@intradef.gouv.fr